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  佐渡市地域包括支援センター  

  運営協議会委員 各位 
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令和 3年度第１回佐渡市地域包括支援センター運営協議会 

（書面会議）の結果について（ご報告） 

 

 

 日頃より、当市の福祉事業の推進に御協力いただき、厚く感謝申し上げます。 

 さて、令和３年 8月３日付でご案内いたしました運営協議会（書面会議）の結果につき

まして、別紙のとおりご報告いたします。 

 今後とも変わらずご支援賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局：佐渡市高齢福祉課地域包括ケア推進室  

包括支援係 渡辺 

電 話：０２５９－６３－３７９０  

F A X：０２５９－６３－５１２１ 

E-mail：r-care@city.sado.niigata.jp 

http://web21.city.sado.niigata.jp/web21/groupware/asp/Mail/Mail_to.asp?mode=external_input&mail_to=%22%92n%88%E6%95%EF%8A%87%83P%83A%90%84%90i%8E%BA%22%3Cr%2Dcare%3E


別紙 

 

１ 議事 

 

審議事項 承認結果 ご意見等と回答 

議題⑵ 

令和２年度事業報告及

び収支決算について 

承認する 10名 

承認しない 0名 

 

 

議題⑶ 

令和３年度事業計画に

ついて 

承認する 10名 

承認しない 0名 

【意見】コロナ禍でもあり、島外家族との

相談手段として、オンラインを活用した相

談体制の整備も検討すると良いと思いま

す。 

【回答】今後の活動の課題として対応を検

討いたします。 

議題⑷ 

介護予防支援事業の委

託について 

承認する 10名 

承認しない 0名 

 

議題⑸ 

特定の介護予防サービ 

ス事業への偏りの評価 

について 

承認する 10名 

承認しない 0名 
 

 

２ 議事以外のご意見等 

 

       ご意見等        回 答 

A3 用紙の相談、活動状況中⑴相談件数 

と⑸対応件数に差があるのは、対応が 

複数回あるということでしょうか。 

1 件の相談に対し複数回の対応をしている

ため差が生じています。 

 

真野みずほ病院の閉院に伴う多くの社会 

的入院患者の受け入れについて、佐渡市は 

どのような考えなのでしょう。地域包括と 

しても検討が必要ではないでしょうか。 

医療機関や関係機関と連携の上、施設や在 

宅での生活支援に取り組んでまいります。 

 

 

 

 

 

 

 


